

## Grazer Afritschgarten feierte Jubiläum

**Lend.** Der Abenteuerspielplatz Afritschgarten in der Gabelbergerstraße feierte dieser Tage sein 25-Jahr-Jubiläum mit einem Kinder- und Familienfest. Eröffnet wurde er damals mit der Zielsetzung, die Spiel- und Lebenssituation der Kinder und Jugendlichen in Graz zu verbessern. Seitdem bietet der Abenteuerspielplatz Raum- und Handlungsmöglichkeiten.

## Grazer Keplerspatzen singen Orff-Werk

**Lend.** Am 26. Juni singen die Grazer Keplerspatzen die Carmina Burana von Carl Orff im Großen Kammersaal in Graz (19.30 Uhr). Als Solisten werden Thomas Weinhappel, Theresa Dax und Gernot Heinrich unter der Leitung von Ulrich Höhs performen. Karten gibt's in drei Kategorien (von 20 bis 30 Euro) im Zentralkartenbüro, Vorbestellungen sind unter [office@keplerspatzen.at](mailto:office@keplerspatzen.at) möglich.

## „Literaturblüten“ zum Thema Reisen

**Waltendorf.** Am heutigen Mittwoch, 19. Juni, findet die nächste Ausgabe der „Literaturblüten“ unter dem Motto „In 80 Texten um die Welt“ im Mehrgenerationenhaus Waltendorf (Schulgasse 22) statt. Mit dabei sein werden Lilo Alberti, Michael Benaglio, Elisabeth Jursa und Sonja Zdolsek. Beginn der Veranstaltung ist um 19 Uhr.

## Sonnwendfeier am Freitag in Andritz

**Andritz.** Am kommenden Freitag, den 21. Juni, findet in Andritz beim Höchwirt die Sonnwendfeier, ein traditionelles Brauchtumsfest, statt. Los geht es ab 19 Uhr. Mit dabei sind die Liedertafel Andritz, Styrian Express, Schuhplattler, die Jagdhornbläser St. Nikolai im Sausal sowie der Heimatverein Mariatrost. Es gibt auch einen Glückshafen.

# Neuer Trinkbrunnen auf Grazer Hochschulcampus

Passend zum sommerlichen Wetter wurde am Campus der Pädagogischen Hochschule Steiermark ein von der Holding Graz gesponserter Trinkbrunnen aufgestellt.

## 3. Geidorf

Dieser ist das Ergebnis einer Schülerparlaments-Initiative der Praxis-Neuen-Mittelschule der PHSt.



Bei der Brunneneröffnung freuten sich K. Zausinger (3.v.l.) und E. Messner (3.v.r.) mit den Schülern mit.

Martin Grössler PHSt

Eröffnet wurde der neue Brunnen, der nun auch allen Schülern der Praxisvolksschule sowie den Studierenden der PH Steiermark und den Lehrenden der Hochschule zugute kommt, von Rektorin Elgrid Messner und Klaus Zausinger, der Holding-Vorstandsdirektor Gert Heigl vertreten durfte. „Graz ist die Trinkwasserhauptstadt, wir haben über 170 Trinkbrunnen installiert“, so Zausinger. **C. Hofer**

## AUS DEN 17 BEZIRKEN ...

**Innere Stadt.** Im Café Glockenspiel kann jetzt im neu gestalteten Gastgarten an jedem Wochenende in Verbindung mit der eigens kreierte Sommerbowle gebruncht werden. „Bis 14 Uhr und länger verwöhnen wir



Stoßen auf den Brunch an: J. Winkler und R. Janger René Walter

die Gäste mit kalten und warmen Speisen, Prosecco und Bowle“, machen René Janger und Josef „Seppi“ Winkler Lust auf mehr, „wir wollen in der Touristen- und Urlaubszeit ein Zeichen setzen.“

**Innere Stadt.** 21 Kunstwerke aus der „Makava“-Themenwelt

wurden vergangene Woche erstmals in der Bakerhouse Gallery Graz ausgestellt und im Rahmen einer Silent Auction zugunsten der „mirno more“-Friedensflotte Steiermark versteigert. Die Ausstellung ist noch bis heute öffentlich zugänglich.

**St. Leonhard.** Das Benefizkonzert des Gospelchores Graz-St. Leonhard war ein großer Erfolg. In Summe konnten über 5.000 Euro an Spenden für das Kindergartenprojekt Tihamwe in Tansania gesammelt werden.

**Liebenau.** Vergangenes Wochenende fand in Liebenau-St. Paul das alljährliche Pfarrfest statt. Neben Speis, Trank und Musik wurde auch eine Kunstauktion geboten. Zahlreiche Künstler stellte ihre Werke als Spende zugunsten der Pfarre zur Verfügung. Mit dem Reinerlös soll der Pfarrplatz saniert werden.

**Straßgang.** Die Straßganger Straße ist eine typische Ein- und



Impulsreferat vom IT-Experten Dominic Neumann KK

## Willkommen im 21. Jahrhundert

Kürzlich fand der zweite von der Wirtschaftsgemeinschaft Grieswirtschaft organisierte Businessstark im Wirtschaftskulturcafé La Mirage am Griesplatz statt. Unter

## 5. Gries

dem Titel „Willkommen im 21. Jahrhundert!“ referierte IT-Expertin Dominic Neumann. „Wieder einmal mehr ein volles Haus im La Mirage und nach einem wirklich bombigen Impulsreferat folgten Tipps und Tricks zum Thema IT-Sicherheit“, freut sich Grieswirtschaft-Obmann Franz Pergler.

Auspendelstrecke, täglich wird sie von rund 12.000 Fahrzeugen befahren. Die Staus haben



Neue Busfahrstreifen kommen in die Straßganger Straße. KK

sehr häufig Auswirkungen auf den Öffentlichen Verkehr. Die Landesregierung beschloss nun aber einstimmig, drei weitere Busfahrstreifen um insgesamt 1,25 Millionen Euro zu errichten (Beteiligung von Holding Graz und Stadt Graz: 625.000 Euro). Der Umbau der L 333, der noch heuer realisiert wird, umfasst die neuen Fahrstreifen Ferdinand-Prisch-Straße bis Weblinger Straße, Grottenhofstraße und Weiberfeldweg bis Hans-Hegenbarth-Allee.